

Herr Knülle führt aus, dass der Tagesordnungspunkt ausführlich in den Videoarbeitskreisen und in anderen Gremien vorberaten wurde.

Herr Dr. Leitterstorf bedankte sich für die konstruktiven Gespräche in den Videokonferenzen.

Herr Lienesch begrüßte, dass die Entwicklung der MI1-MI3 Flächen nun Fahrt aufnehme.

Herr Metz sagte, dass gute Anforderungen definiert wurden. Der sinnvolle Mix aus Wohnen, Klimaschutz und Begrünung sei enthalten. Fraglich sei, wie die Vermarktung der Flächen mit der Ansiedlung des DLR kombiniert werden könne. Im Rahmen der Veröffentlichung der Texte sollte die Verwaltung auf diese besonderen Entwicklungen im Zentrum hinweisen, da diese für Interessenten von Bedeutung sein könnten.

Herr Knülle erinnerte sich, dass auch über ein weiteres Grundstück in der freien Buschstraße Niederpleis diskutiert werden sollte. Für dieses Grundstück sollte ein Architektenwettbewerb stattfinden. Er habe dazu allerdings keine weiteren Informationen erhalten.

Herr Knülle ließ so dann über den vorliegenden Beschlussvorschlag abstimmen.